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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ 水道・下水道事業の広域化について 

(1) 水道法の改正を受け、小規模自治体の水道事業の広域化を促す

必要があると思うが、県内市町の水道事業の経営状況と広域化等

に対する県の支援を聞く。 

(2) 県内市町の下水道事業の経営状況と広域化等に対する県の支援

を聞く。 

 

２ 台風や豪雨時の防災対策について 

(1) 国・県・市町等で構成される大規模氾濫減災協議会における取

り組みや、住民への広報活動について聞く。 

(2) 水害時の逃げ遅れゼロを目指す取り組みにおける県の役割と、

市町への指導方針を聞く。 

 

３ 水害対策について 

(1) 国は３か年で重点的に水害対策を推進するとしているが、どの

ような計画で県内の河川の整備を行うのか。 

(2) 人家密集地が連なる犀川など県央土木総合事務所管内の河川で

はどのように整備を進めていくのか。 

(3) 国による手取川や梯川の整備について聞く。 

 

４ 土砂災害対策について 

(1) 道路法面のモルタル吹付の経年劣化対策が重要と考えるが、こ

れまでの取り組みと今後の対応を聞く。 

(2) 市町の地域防災計画への要配慮者利用施設の記載が義務付けら

れたが、市町の対応状況と県の指導方針を聞く。 

(3) 要配慮者利用施設がある土砂災害警戒区域での土砂災害防止施

設などの整備状況と今後の整備方針を聞く。 

(4) 多くの警戒区域がある金沢市内の整備状況について詳しく聞

く。 

 

５ いしかわ農業公園（仮称）用地について 

未だ活用方針が示されていないが、今後のスケジュールを聞く。 
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６ 海洋プラスチック問題について 

(1) 学校給食の牛乳パックの使い捨てプラスチックストローの廃止

に率先して取り組んではどうか。 

(2) 海ごみの発生抑制のため、他県の環境学習用教材を小中学校で

活用するなど、取り組みを強化してはどうか。 

 

７ 交通安全対策について 

(1) あおり運転など危険な運転の根絶に向けて、今後どのような対

策を講じていくのか。 

(2) 高齢者による交通事故が社会問題化しているが、今後、高齢運

転者対策にどのように取り組むのか。 
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